
ДЕЛ
ВПЕРЕДИ
НЕМАЛО

СЕГОДНЯ ДЕПУТАТЫ ГО-
РОДСКОГО СОВЕТА НА СВО-
ЕЙ СЕССИИ ОБСУЖДАЮТ
ХОД ВЫПОЛНЕНИЯ ЗАКОНА
РСФСР О ЗДРАВООХРАНЕ-
НИИ МЕДИЦИНСКИМИ - УЧ-
РЕЖДЕНИЯМИ, ПРЕДПРИЯТИЯ-
МИ, СОВХОЗАМИ, ОРГАНИ-
ЗАЦИЯМИ РАЙОНА.

Введенный в июле 1971 года

Закон РСФСР о здравоохране-

нии провозгласил: «Охрана
здоровья народа — одна из
важнейших задач Советского
государства». На ее решение

направлено много законода-

тельных актов, решений, поста-
новлений. Благодаря принима-

емым партией. Советским пра-

вительством мерам год от го-

да улучшается медицинское

обслуживание населения, ра-

стет сеть медицинских учреж-

дений. Это ярко видно на при-

мере Сланцевского района.
На страницах номера «Знаме-
ни труда», который вы держи-
те в руках, рассказывается об
этих успехах и достижениях.

Они очевидны, и нет нужды
отдельно перечислять их. Де-
путаты ведут сегодня разговор

о дальнейшем развитии служ-

бы здравоохранения в городе

и районе. Сделать предстоит

немало.

Закон РСФСР о здравоохра-
нении, другие директивные до-

кументы           предусматривают

разработку и осуществление

мероприятий по борьбе с шу-
мом в жилых районах и на
производственных участках.

Тем не менее не все руково-
дители предприятий и органи-

заций выполняют эти требова-
ния. Например, в районе
Больших Лучек установлены

шахтные вентиляторы, из-за

чего в жилых домах шум пре-
вышает норму. Не устранен
еще шум от холодильников и

технологического оборудова-
ния, в частности, кондитерско-

го цеха комбината обществен-
ного питания, на что справед-

ливо жалуются жители.
В неудовлетворительном са-

нитарном состоянии находится

столовая в деревне Овсище
совхоза «Старопольский», ма-

газин в деревне Поречье. Не-
достает холодильного обору-
дования в магазинах деревни

Пелеши, поселка «Сельхоз-
техника», магазине № 40.

Все еще поступают жалобы
на качество питания шахтеров
под землей.

Высок еще уровень бытово-
го травматизма на ведущих
предприятиях города, а на та-

ких предприятиях, как комби-
нат «Сланцы», регенератный
завод, комбинат «Стройде-
таль», бытовой травматизм бо-
лее чем в 2 раза превышает

производственный, на лесо-
комбинате — в 4 раза, на це-

ментном заводе — почти в 10
раз. К сожалению, на этих
предприятиях плохо изучаются

причины этого явления.

Требует дальнейшего укреп-
ления материальная база ме-

дицинской службы на селе. В
районе нет типовых фельд-
шерских пунктов, они распо-
лагаются в приспособленных
для этого помещениях. Необ-
ходимо добиться, чтобы в бли-
жайшие год —два все меди-

цинские пункты на селе имели

телефоны.
Предстоит определенная ра-

бота по дальнейшему разви-

тию физкультуры и спорта в

городе и районе, внедрению
производственной гимнастики.

Не отвечает санитарным тре-
бованиям стадион «Шахтер»—

здесь много пыли от находя-
щейся рядом неасфальтиро-
ванной объездной дороги, нет
беговых дорожек.

...Пути решения этих и дру-
гих проблем и выработают на

сессии депутаты городского

Совета. Это позволит добить-
ся новых успехов в улучше-

нии медицинского обслужива-
ния населения и санитарного

состояния нашего города и
райбна.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!
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В РАЙОНЕ В 1975 ГОДУ  НЕОБХОДИМО ЗАГОТОВИТЬ: --------------

Грубых кормов (всего)   21.268 тонн, в

том числе сена — 17.448 тонн, соломы —

3.820 тонн. Сенажа — 14.150 тонн, сило-

са — 42.402 тонны, корнеплодов— 11.790
тонн.

-ЗАГОТОВЛЕНО  НА 26 АВГУСТА:

Грубых кормов (всего) 18.494 тонны, в

том числе сена — 16.679 тонн, соломы—

1.815 тонн.  Сенажа
лоса — 8.154 тонны.

12.291  тонна, си-

ВЕСОМЫЙ ВКЛАД
Ежегодно в совхозе «Слан-

цевский» трудятся на убороч-
ных работах и заготовке кормов

для общественного скота ше-
фы — работники регенератного

завода. И нынешним летом ехце
в середине июня сюда приехали

и работают по сей день 20 за-
водских рабочих под руководст-

вом коммуниста Ю. Ф. Сте-
панова. Они сушили и сто-
говали сено во всех отделе-

ниях совхоза, на самых дальних
покосах. Сейчас работники за-

вода заготовляют корма на по-
лях, расположенных в районе
Пустого Конца. В субботние и

воскресные дни на поля совхо-

за выезжали дополнительные
группы заводских рабочих. 300
тонн сена — таков вклад ше-
фов в общие запасы кормов хо-

зяйства.

С первых дней заготовки кор-

мов руководством завода совхо-
зу выделено два трактора, на

одном из которых отлично тру-

дится слесарь цеха резиновой
обуви В. П. Иванов. По-ударно-
му работали и работают М. 3.
Захаров — слесарь цеха рези-
новой обуви, В. А. Больша-
ков — слесарь цеха формовой
техники, Н. П. Кузнецов ■— вул-

канизаторщик шиноремонтного
цеха, Е. Т. Лопухов — слесарь

ремонтно-механического цеха и

другие.

Работникам завода предстоит
убрать картофель с площади 12
гектаров. Они уже организовали

два выезда в выходные дни. На
поля», второго отделения шефы
с регенератного завода выкопа-

ли и убрали картофель с 3 гек-
таров.

А. БЕДОВА.
апшпнпптпппппптипшп

--------   СВЕДЕНИЯ -------

о ходе заготовки кормов по фирме «Родина*

на 26 августа 1975 года

Наименование

хозяйств

«Старопольский»
«Родина»
«Аврора»
«Сланцевский»

о  о      а:
У  и  х я
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от  м  а ^

63
62
60
47

За готовлено

грубых
кормов

на условную

голову [ц]

16,3
14,7
18
12,5

Заготовлено

(в % к плану)

Сена- сило-

жа са

100 18
100 26
109 4,2
53 32
75 5«Осьминский» 40 11,3 75 5

По фирме: 55 14,6 87 19

Было в   1974   году: 61 6,3 138 65

ТЕМПЫ    ВОЗРОСЛИ
В последнюю неделю августа в совхозе «Аврора» заметно воз-

росли темпы работ на заготовке зеленой массы на силос из поздних

культур — кукурузы и подсолнечника. На 27 августа здесь уложено
в силосные траншеи около 2.500 тонн зеленой массы. Но впереди

еще много дел. Ведь хозяйству надо заготовить готового силоса

5.800 тонн.

Для ускорения работы здесь создано два механизированных от-

ряда, укомплектованных опытными, квалифицированными кадрами.

Одним из них, что трудится сейчас в первой бригаде, близ деревни

Гусева Гора, руководит Семен Разумовский — водитель силосного

комбайна СК-2,6, он. же звеньевой звена по выращиванию кукуру-

зы этой бригады. А кукуруза здесь выросла отличная — 28 —29
тонн с гектара! Рядом со звеньевым по-ударному трудятся два дру-

гих комбайнера Иван Лыткин и Василий Гайдуров. На трудоемкой
и ответственной операции — утрамбовке зеленой массы в силосных

сооружениях —добросовестно работает тракторист Леонид Гри-
горьев.

Второй отряд ведет заготовку силоса во второй бригаде, в Но-
воселье. Здесь на косьбе и измельчении кукурузы по-ударному тру-

дятся комбайнеры силосных комбайнов Виктор Беляков (звенье-
вой), Анатолий Близнюк и Геннадий Усачев. При ежедневной нор-

ме 60 тони зеленой массы на один силосозаготовнтельный агрегат,

каждый из них готовит по 75 —85 тонн. В этом отряде на трамбов-
ке зеленой массы в силосных траншеях с полной отдачей работает
тракторист Владимир Сергеев.

А. БОРИСОВА.
лппишпппппи Шии!

ТАМ, ГДЕ  РЕ
„СЕРДЦЕ'
В электроцехе ремонтно-меха-

нического завода на самом вид-

ном месте вывешен экран социа-

листического соревнования. Еще
издали видны иа нем четыре

красные пометки.

— Это нам четыре раза при-

суждали первенство в текущем

году, — пояснил начальник элект-

роцеха Анатолий Васильевич Пер-
вушин. В его голосе звучит гор-

дость за небольшой коллектив,

который ремонтирует «сердце»

шахтных машин — электрические

моторы.

Надо заметить, что цеховому

коллективу приходится работать в

сложных, условиях. Здесь все еще

велика доля ручного труда, тес-
нота в производственных помеще-

ниях. Но, несмотря на трудности.

МОНТИРУЮТ
МАШИН

коллектив добивается высоких

производственных  показателей.
В электроцехе созданы две

бригады. Электромонтерами руко-

водит бригадир В. И. Власов, а

электрообмотчиками — Л. А.
Белая. Оба они коммунисты, опыт-

ные руководители и заботливые

воспитатели, по многу лет рабо-
тающие в цеховом коллективе.

Между бригадами ведется напря-

женная борьба за первенство в

социалистическом соревновании в
честь XXV съезда КПСС. Первен-
ство за июль завоевали электро-

монтеры.

Председателем цехового проф-
союзного комитета избран питей-
щик капроновых изделий Н. В.
Алексеев.  Ои особенно следит  за

качеством ремонта электрообору-
дования.

— В нашем деле качество —

основиой показатель: хорошо от-

ремонтируем электромотор — на

предприятии успех, а плохо —

срыв плана, простой и убытки.
Стоит только один раз прослыть

бракоделами, ' то трудно будет
потом восстаиовнть добрую славу,

— поясняет Н. В. Алексеев. —

Поэтому у нас все бригады доро-

жат маркой своего цеха.

Рабочие и специалисты электро-

деха горячо восприняли поста-

новление ЦК партии «О социали-

стическом соревновании за до-

стойную встречу XXV съезда

КПСС». Они разрабатывают ме-

роприятия для механизации тру-

доемких операций в электроре-

монтиом производстве, чтобы еще

выше подмять производительность

труда и достойно встретить пред-

стоящий партийный съезд.

И. КОНОНОВ.

ТРАДИЦИОННОЕ
АВГУСТОВСКОЕ
Во Дворце культуры комби-

ната «Сланцы» состоялось тра-

диционное августовское сове-

щание работников народного

и профессионально-техниче-

ского образования города и

района.
С докладами выступили за-

меститель председателя гор-

исполкома Г. И, Боровиков и

секретарь горкома комсомола

Н. Петрова. С заключительным

словом выступил второй сек-

ретарь горкома КПСС А. А.
Никанов.

Во время совещания слан

цевские педагоги тепло прово-

дили на заслуженный отдых

ветеранов народного образо-
вания нашего города, директо-

ров школ: девятой — И. В.
Настасьжну, Попковогорской —
В. М. Семенову и второй —

П. М. Яковлева. Им были вру-

чены памятные адреса, подар-

ки и Почетные грамоты испол-

кома горсовета.

За большую и плодотвор-

ную педагогическую деятель-

ность значком «Отличник на-

родного просвещения» на-

граждены: директор школы-

интерната О. И. Егоров, учи-

тель математики школы № 1 1
Н. П. Кузнецова, учитель рус-

ского языка и литературы

школы № 11 А. Я. Михайлова.
Группе работников просвеще-

ния вручены значки «Победи-
тель социалистического сорев-

нования».

Участники совещания приня-

ли обращение ко всем работ-
никам народного и профес-
сионально-технического обра-
зования города.

ПЛАН АВГУСТА-
ДОСРОЧНО!

Коллектив теплоэлектроцент-

рали комбината «Сланцы» вы-
сокопроизводительным трудом

отвечает на постановление ЦК
партии «О социалистическом

соревновании за достойную
встречу XXV съезда КПСС».
Вчера энергетики досрочно за-

вершили план августа по вы-
работке электрической энергии.

Всего до конца текущего меся-
ца будет дополнительно выра-

ботано ее около 4.000.000 кило-

ватт-часов.

Успешно несут предсъездов-

скую трудовую вахту коллекти-

вы цехов турбинного, тепловой

автоматики, и измерений, хнм-

цеха.            И. ГРИГОРЬЕВ.

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
ПЕРЕСМОТРЕНЫ

На хлебокомбинате состоя-

лось расширенное заседание за-

водского профсоюзного комите-

та с участием мастеров и бри-
гадиров, на котором обсужден
вопрос о развертывании сорев-

нования в честь XXV съезда
КПСС.

Секретарь партийной органи-

зации Н. И. Щеголев расска-
зал собравшимся о задачах
коллектива по выполнению по-
становления ЦК партии «О со-
циалистическом соревновании

за достойную встречу XXV
съезда КПСС». Мастер А. А.
Мамаева, кондитер 3. К. Со-
ловьева, механик С. А. Заго-
рулько говорили об улучшении

руководства соревнованием, о
новышении качества хлебобу-
лочных изделий.

Трудящиеся        предприятия

взяли 'дополнительные повы-

шенные социалистические обя-
зательства. Решено выпустить

сверх годового плана 75 тонн

хлебобулочных изделий и реа-
лизовать сверхилановой про-

дукции на 30.000 рублей, осво-

ить в текущем году 5 новых
видфз хлебобулочных изделий.

В эти дни все бригады вклю-
чились в предсъездовское со-

ревнование. Наивысших трудо-
вых показателей добиваются
бригады Л. В. Терпуковой,
В. А. Попковой и А. А. Мамае-
вой.

А. ИВАНОВ.
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БЕСЦЕНН ОЕ  БОГАТСТВО
СОВЕТСКОЙ  СТРАНЫЯЗЫКОМ ЦИФР

И ФАКТОВ
+ За высокое мастерство

и знания присвоена первая ка-
тегория 37 врачам централь-
ной   районной   больницы.

+   За       последние         годы
эпидобстановка в районе зна-
чительно улучшилась. В тече-
ние 10 лет не регистрируются
заболевания дифтерией, по-
лиомиелитом, резко снижена
заболеваемость корью и кок-
люшем — они регистрируются
в виде единичных случаев. Так,
в 1965 году было зарегистри-
ровано 615 случаев кори, а в
1974 году — 6 случаев. Этому
способствовали массовые про-
филактические прививки.

4 В 1974 году проведено
врачами 498 лекций, показано
326 кинофильмов на медицин-
ские темы. Большая работа
проводится по гигиенической
подготовке рабочих промыш-
ленных предприятий. С 1971
года прошло гигиеническую
подготовку около 3 тысяч ра-
бочих.

+ Сеть лечебно-профилак-
тических учреждений, оказыва-
ющих медицинскую помощь

населению Сланцевского рай-
она, представлена: централь-

ной районной больницей (вме-
сте с филиалом) мощностью
555 коек, противотуберкулез-
ным диспансером на 100 коек,
стоматологической поликлини-

кой с числом посещений до 60
тысяч в год, станцией скорой
медицинской помощи, осуще-
ствляющей 20—25 тысяч выез-
дов в год, санитарно-эпиде-
миологической станцией. До-
мом санитарного просвеще-
ния, рядом сельских фельд-
шерских  пунктов  и   аптек.

Закон РСФСР

о   здравоохранении —

в   действии

Эти женщины более 10
лет трудятся в санэпидстан-
ции. Одна — врач-бактс-
риолог, заведующая бакте-
риологической лабораторией
санэпидстанции М. С. Соко-
линская. вторая — лаборант
В. Т. Ханькова. Большой
объем работы у них. Выпол-
няют исследования на таком

же уровне, что делается в

крупных бактериологических
лабораториях Ленинграда.
Девиз их работы — высокое

качество анализов.

НА СНИМКЕ: заведующая

бактериологической лабора-
торией горСЭС врач М. С.
Соколинская (слева) и лабо-
рант В. Т. Ханькова.

Фото Ю, Терентьева.

«Охрана здоровья народа — одна из важнейших
задач Советского государства....

Советское законодательство о здравоохранении

призвано активно служить дальнейшему улучшению

охраны здоровья населения, укреплению законности в

этой области общественных отношений».
(Из Закона РСФСР о здравоохранении) .

ОБЩЕСТВЕННОЕ
ДОСТОЯНИЕ

С первых дней Советской вла-

сти здоровье граждан страны на-
ходится в центре внимания наше-

го государства. Впервые в миро-

вой истории именно наше госу-

дарство приняло на себя обязан-
ность охранять здоровье, обеспе-
чивать бесплатную квалифициро-
ванную медицинскую помощь все-

му населению.

Огромная армия медицинских

работников, в которой более ше-.

сти миллионов человек, оберегает
здоровье советских людей. Про-
блема квалифицированных меди-

цинских кадров в СССР практиче-

ски решена. К началу десятой пя-

тилетки на каждые 300 жителей в
стране будет один врач и несколь-

ко представителей среднего меди-

цинского персонала.

Утвержденный в 1969 году VII
сессией Верховного Совета СССР
Закон <Юб основах законодатель-

ства Союза ССР и союзных рес-
публик о здравоохранении» содер-

жит принципиальные положения и

•задачи организации здравоохране-

ния в СССР и его правового регу-

лирования на современном этапе

коммунистического строительства.

Закон устанавливает, что охрана

здоровья населения является обя-
занностью всех государственных

органов и общественных органи-

заций. В Законе подчеркивается

ответственность органов здравоох-

ранения за состояние и дальней-
шее развитие охраны здоровья на-

рода, профилактических мероприя-

тий, за качество оказываемой на-

селению медицинской помощи.

Сеть лечебно-профилактических
учреждений Сланцевского района
с числом работающих в них свы-

ше 1.200 человек позволяет осу-
ществлять . специализированную

медицинскую помощь на доста-

точно высоком уровне. Она оказы-

вается в стационарах по 15 видам,

в поликлиниках — по 17 видам.

При больнице имеются крупные,

хорошо оснащенные отделения

мощностью от 30 до 60 коек. Еже-
годно в стационаре лечится свыше

1 1 тысяч человек, из них около

двух тысяч жителей села.

Важное место в Законе занима-

ет решение вопросов подготовки

и повышения квалификации меди-

цинских кадров. Органы здравоох-

ранения проводят систематиче-

скую работу в этом направлении.

Так, за период с 1970 по 1974 год

на базах институтов Ленинграда,
Москвы и других городов, а так-

же на базе областной клинической
больницы прошли специализацию

и усовершенствование 69 врачей
и 41 представитель среднего ме-

дицинского персонала. На базе
центральной больницы за этот же

период подготовлено 50 младших

сестер по уходу за больными.
В последние годы исполком го-

родского Совета депутатов трудя-

щихся, органы здравоохранения,

руководители предприятий много

делают для комплектования меди-

цинских учреждений квалифициро-
ванными кадрами. Только в 1975
году прибыло три цеховых врача

(на цементный завод, в объедине-
ние «Ленинградсланец*, на комби-
нат «Сланцы*), три врача интер-

на терапевта, окулист, врач ухо-

горло-носа, хирург, травматолог.

Многие из них уже обеспечены
благоустроенным жильем.

В последние годы принимаются

меры для подготовки медицинских

кадров из мест-

ных жителей. В
1975—1976     го-

дах   предостав-

лены       льготы

для    поступаю-

ющих    в    медицинские институты

рабочим  совхозов,  предприятий  и

учреждений.  Так,  в   Пскове  орга-

низуются подготовительные курсы

для  сельской молодежи, в  Новго-
роде   —   для   рабочей   молодежи,

имеющей   производственный  стаж

не менее года, и санитарок, имею-

щих стаж работы  не менее двух

лет.

Большое внимание в Законе
уделено вопросам обеспечения са-

нитарно - эпидемического благо-
получия населения СССР. Город-
ские и сельские населенные пунк-

ты строятся по утвержденному ге-

неральному плану, что создает

благоприятные условия для жиз-

ни и здоровья людей. Однако сле-

дует отметить, что проводимые

мероприятия комбинатом «Слан-
цы» и цементным заводом по оз-

доровлению воздушного бассейна
не дают еще желаемого успеха.

Концентрация зольной пыли, сер-

нистого газа и фенола по-преж-

нему превышает санитарные нор-

мы. Слабо также проводится ра-

бота по борьбе с шумом в жилых

районах и на производственных

участках.

В Законе подчеркивается про-

филактическая направленность со-

ветской медицины, развитие дис-

пансерных методов обслуживания,
бесплатность медицинского обслу-
живания и лекарственного обеспе-
чения при стационарном лечении.

Бесплатные препараты в поликли-

нических условиях выдаются для

лечения туберкулеза, хронических

заболеваний кожи, некоторых эн-

докринных, гематологических, он-

кологических, инфекционных и дру-

гих заболеваний. На льготных ус-

ловиях получают медикаменты

персональные пенсионеры и члены

их семей, инвалиды Отечественной
войны.

Закон содержит важные поло-

жения об охране материнства и

детства. Охрана здоровья матери

и ребенка обеспечивается сетью

детских и женских консультаций,
родильных домов.

Обсуждение на сессии городско-

го Совета депутатов трудящихся

вопроса о ходе выполнения Зако-
на о здравоохранении поднимает

еще на более высокий уровень со-

стояние медицинского обслужива-
ния населения района.

А. КОРЧАГИН,
главный врач Сланцевской
центральной районной боль-
ницы.

ПОД КОНТРОЛЕМ
комиссии

Контроль за выполнением
Закона о здравоохранении —

важнейшая задача постоян-

ной комиссии по здравоохра-
нению и социальному обеспе-
чению городского Совета де-

путатов трудящихся. В ре-

зультате ее деятельности до-
стигнуты определенные сдви-
ги. На всех промышленных

предориятиях имеются комп-
лексные планы оздорови-

тельных мероприятий, согла-
сованные с санэпидстанцией.
Администрация         пищевых

предприятий — молоко-, кон-

сервного и хлебозаводов в
течение последних трех лет
создает необходимые условия

для соблюдения санитарно-

гигиенических правил в це-

хах, улучшения качества пи-
щевых продуктов. Подготов-
лена проектная документа-
ция реконструкции колбасно-
го цеха мясокомбината. Пе-
реведена в новое помещение
детская молочная кухня, что

позволило улучшить качест-
во продукции.

На шахтах «Ленинград-
ская» и № 3 введение стан-
кового бурения шпуров в

очистных забоях предотвра-
щает возникновение вибра-
ционной болезни, которую
раньше регистрировали в

больших количествах. Вве-
дено гидрообеспыливание на

всех этапах добычи и транс-

портировки сланца. На шах-

те «Ленинградская» открыта
столовая.

На комбинате «Стройде-
таль» получили новое поме-
щение сварщики. Оно обору-
довано современными венти-

ляционными  устройствами.

САНПОСТ
НА   ФЕРМЕ

В течение трех последних

лет санитарный пост на

крупнейшей ферме Выскатка
совхоза «Родина» возглав-

ляет депутат Выскатского
сельского Совета заведую-
щая фельдшерским пунктом

Зинаида Ивановна Журавле-
ва. Казалось бы, чего про-

ще — по роду своих прямых

служебных обязанностей за-

ниматься профилактической
работой. Но Зинаида Иванов-
на, облегченная доверием

своих избирателей-односель-
чан, не замыкается в рамках

фельдшерского пункта. Сан-
пост держит под постоянным

контролем все, что связано

с гигиеной на ферме. Регу-
лярно проводятся санитар-

ные осмотры фермы, состоя-

Путем установки прессо-
вых полуавтоматов ликвиди-

рован ручной труд на прес-

совке кирпича на кирпичном
заводе.

Значительно снизилась за-
газованность в мебельном
цехе лесокомбината. Здесь
пущена технологическая ли-
ния по отделке мебели поли-
эфирами, улучшилась венти-

ляционная система.
Следует сказать и о меди-

цинском об-
служива нии.
Лучшая орга-

низация меди-

ко - санитарно-

го обслужива-
ния достигну-

та в здрав-
пункте комбината «Сланцы».
Однако этого не скажешь о
здравпунктах шахт. На шах-

тах им. С. М. Кирова и № 3
работают высококвалифици-
рованные фельдшеры, но

из-за отсутствия врачей,
закрепленных за здравпунк-
тами, диспансерное наблюде-
ние за больными осуществ-
ляется  неудовлетворительно.

Несмотря на решение ис-
полкома и комиссии по здра-
воохранению и социальному

обеспечению руководители

регенератного завода не вы-
делили соответствующего по-

мещения для приема боль-
ных.

Имеются жалобы на не-
оправданное прекращение хи-

рургического приема в по-
ликлинике филиала цент-

ральной районной больницы.

Вйеми этими вопросами
комиссии еще предстоит за-

ниматься. Однако надо ска-

зать, что Закон о здравоохра-
нении необходимо выполнять
совместно и органами здраво-
охранения и руководителя-

ми предприятий и организа-
ций.

Л. НИКОЛАЕВА,
председатель постоянной
комиссии по здравоохра-

нению    и    социальному
обеспечению горсовета.

«Работа органов и

учреждений здравоох-

ранения по совершен-

ствованию охраны здо-

ровья населения осу-

ществляется при ши-

роком участии общест-
венности...».

(Из статьи 12
Закона РСФСР

о здравоохранении).

«В целях предупреждения инфекционных    болез-
ней... производятся профилактические прививки».

(Из статьи 41 Закона РСФСР о здравоохранении).

ДОКАЗАНО  ЖИЗНЬЮ
Ликвидация или резкое сни-

жение детских инфекционных
болезней — большое достиже-

ние медицинских работников
нашего района. Благодаря ши-

роко проводимым профилакти-
ческим и саинтарно-оздорови-

тельным мероприятиям наши

дети избавлены от таких тяже-

лых болезней, как дифтерия,
коклюш, полиомиелит, которые

не только оставляли тяжелые

осложнения, но и уводили ма-

лышей из жизни.

Пожалуй, самой распростра-

ненной из детских болезней
считалась корь. Последняя

■эпидемия кори зарегистрирова-

на в Сланцах в 1965 году. С
1966 года всем детям в возра-

сте от 10 месяцев и старше

проводятся массовые прививки.

В результате эта коварная бо-
лезнь регистрируется в настоя-

щее время в единичных случа-

ях.

В детских поликлиниках ор-
ганизованы    специальные при-

ние рабочей одежды доярок,
контролируется регулярность
осмотров доярок.

На ферме заведен спе-
циальный журнал, куда в пе-
риод осмотров заносятся за-
мечания и предложения.

Члены санитарного поста
тщательно контролируют вы-

полнение предложений и
устранение недостатков.

Большой вклад в успеш-
ную деятельность поста вно-

сит сама 3. И. Журавлева.
Она часто проводит беседы
с доярками о качестве моло-
ка, о личной гигиене, ведет

школу здоровья.

Г. КАРГАЕВА,
председатель исполкома

Выскатского сельсовета.

вивочиые кабинеты, где ведет-

ся учет ио месту жительства

ребенка, ио детским учрежде-

ниям и школам.

Еще в родильном доме пу-

тем введения вакцины у ребен-
ка вырабатывают иммунитет

против туберкулеза. С двух ме-

сяцев дают таблетки против

полиомиелита и в течение трех

лет это делают ежегодно с ин-

тервалом в три месяца. С пяти-

шестн месяцев детям делают

прививку против дифтерии,
коклюша и столбняка одновре-

менно.

Профилактические прививки

являются могучим средством

борьбы с инфекциями. Это до-

казывает жизнь.

В. КОПЫЛОВА,
врач-эпидемиолог.
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«Лекарственная помощь гражданам    оказывается

государственными аптечными учреждениями...»

(Из статьи 89 Закона РСФСР о здравоохранении).

ВАЖНОЕ    ЗВЕНО
Важным звеном в системе

охраны здоровья человека яв-

ляется фармацевтическая служ-

ба. В нашем районе она пред-

ставлена шестью аптеками от-

крытого типа для свободного
доступа населения (хозрасчет-
ные) и двумя аптеками при

больницах. Кроме этого, в рай.
оне при крупных производст-

вах и в сельских медицинских

пунктах организовано 26 ап-

течных пунктов.

Сеть аптек расширяется. В
конце 1974 года открыта но-

вая аптека в деревне Старо-
полье, в мае этого года открыт

салон очковой оптики в Слан-
цах.

Всю           фармацевтическую
службу в районе возглавляет

Сланцевская центральная рай-
онная аптека № 74. Наши хоз-

расчетные аптеки имеют совре-

менное оборудование и аппара-

туру, укомплектованы опытны-

ми кадрами. В них работают
5 провизоров (фармацевтов с

высшим образованием) и 34
помощника провизора (фарма-
цевтов со средним образовани-
ем). Для повышения профес-
сиональных знаний в районе и

области проводятся конкурсы

на звание «Лучший по профес-
сии». Активно работают в рай-
оне группы научной организа-

ции труда, научного общества
фармацевтов. Работает школа

коммунистического труда.

Большое значение в улучше-

нии лекарственного обслужива-
ния населения аптечные работ-
ники придают связи с лечащи-

ми врачами. Для более полно-

го ознакомления медработни-
ков с медикаментами в апте-

ках, с новыми поступающими

в аптечную сеть лекарственны-

ми препаратами на базе ап-

тек ежеквартально проводятся

дни открытых дверей. Аптеч-
ные работники посещают вра-

чебные пятиминутки, выступают

на фельдшерских конференци-
ях, помещают   ^информации   в

городской газе-

те, выпускают

и н ф ормадион-

ные листки для
врачей.

Широко используются про-

грессивные формы работы: до-

ставка лекарств на дом тяже-

лобольным и одиноким, до-

ставка инъекционных лекарст-

венных форм в процедурные

кабинеты поликлиинки, прием

заказов по телефону, кольце-

вой завоз аптечных товаров на

аптечные пункты в села транс-

портом центральной районной
больницы, извещение открыт-

ками и по телефону о иостуи-

лении лекарств и т. д. Только
за 1974 год доставлено на дом

тяжелобольным и одиноким 403
лекарства. В процедурные ка-

бинеты поликлиник доставлено

11.783 инъекционных лекарст-

венных форм, изготовленных в

аптеках.

Аптечные работники видят

свою главную задачу в макси-

мальном обеспечении населения

всеми необходимыми медика-

ментами. Вместе с тем есть у

нас и проблемы. До настояще-

го времени не решен вопрос о

расширении аптеки № 89, раз-

мещенной в доме № 18 ио ули-

це Дзержинского. Помещение
тесное, не позволяет поддер-

живать должный фармацевти-
ческий порядок, создает боль-
шие трудности в работе. Нет
комнаты для персонала,' мате-

риальной 'комнаты ручного от-

дела, фасовочной, бокса для

приготовления стерильных ра-

створов. Эту проблему решить

нетрудно. Достаточно предо-

ставить соседнюю с аптекой
квартиру. Помочь нам в этом

призвано         ироизводствениое

объединение «Ленинградсла-
нец», которому принадлежит

дом.

Требует ускорения строитель-

ство помещения аптеки в Вы-
скатке. Мы рассчитываем здесь

иа помощь руководства фирмы
«Родина».

и. новиков,
заведующий     Сланцевской
центральной аптекой № 74.

«Государственные органы, профессиональные сою-

зы, комсомольские и кооперативные организации,

спортивные общества, предприятия, учреждения и ор-

ганизации должны содействовать физкультурно-оздо-
ровительной, спортивной и туристско-экскурсионной
работе среди населения, созданию и укреплению кол-

лективов физической культуры...»

(Из статьи 83 Закона РСФСР о здравоохранении).

ИСТОЧНИК БОДРОСТИ
И ЗДОРОВЬЯ

Сегодня в пятидесяти кол-

лективах физкультуры ДСО
«Труд», «Спартак», «Урожай»,
«Трудовые резервы», в школах

города и района — более 10
тысяч физкультурников.

Ежегодно более трех тысяч

физкультурников сдают нормы

комплекса «Готов к труду и

обороне СССР», столько же

становятся спортсменами мас-

совых разрядов. Триста —четы-

реста человек получают спор-

тивные звания судьи, общест-
венного инструктора, физорга.
В городе 45 штатных физкуль-
турных работников, из них с

высшим образованием — 12.
со средним специальным — 15.
Шесть тренеров работают с

детьми.

В детско-юношеской спортив-

ной школе открыты отделения

бокса, легкой атлетики, худо-

жественной гимнастики и шах-

мат. Контингент учащихся пре-

вышает триста человек. С 1975
—76 учебного года в новой
спортивной школе будет зани-

маться более шестисот детей.
В различных соревнованиях

И физкультурно-массовых ме-

роприятиях только в этом году
2.136 человек стали значкиста-

ми ГТО, 2.390 — спортсменами

массовых разрядов, 12 — спорт-

сменами высокой спортивной
квалификации: одиннадцать из

них получили первый спортив-

ный разряд, один стал масте-

ром спорта СССР. В первом по-

лугодии лучших показателей
добились коллективы физкуль-
туры комбината «Сланцы»,
шахты № 3, ГПТУ № 15, школ

№№ 1, 2, И, 7.

Однако физическая культура

и спорт еще не стали достояни-

ем всех трудящихся. В этом

деле есть серьезные недостат-

ки. Медленно выполняется

главная задача, поставленная

ЦК КПСС и Советом Минист-
ров СССР, — внедрить физи-
ческую культуру в повседнев-

ную жизнь советских людей,
превратить наше физкультур-
ное движение из массового во

всенародное. Слабо поставлена

работа на таких крупных пред-

приятиях, как цементный и ре-

Почетен труд любого медицинского работни-
ка. Но, пожалуй, вдвойне почетна работа тех,

кому мы доверяем своцх детей, их здоровье. И
участковые медсестры 3. М. Евсеева, М. А.
Смирнова  и  медсестра школы № 7 Е.  А. Рома-

нович  трудятся так,  как  подсказывает им мате-

ринское сердце.

НА СНИМКЕ: (слева направо)   3. М.   Евсеева,
Е. А. Романович, М. А. Смирнова.

Фото Ю. Терентьева.

«Медицинская помощь детям и подросткам обес-
печивается лечебно-профилактическими и оздорови-

тельными учреждениями: детскими поликлиниками,

диспансерами, больницами, санаториями и другими

учреждениями здравоохранения...

Дети и подростки находятся под диспансерным

наблюдением».
(Из статьи 68 Закона РСФСР о здравоохранении).

НАШЕ   БУДУЩЕЕ -ДЕТИ

час можно получить пять видов

специализированное помощи.

В живописных местах раскину-

ли свои павильоны пионерские ла-

геря, в которых этим летом около

полутора тысяч школьников полу-

чили запас бодрости и здоровья

па новый учебный год. Дети, пере-

несшие ряд заболеваний, находит-

ся иод постоянным наблюдением
врачей и бесплатно получают про-

типорецидивное лечение. Более 50
из них ежегодно направляется на

санаторное лечение.

Лето — особый период в жизни
В декрете Советского правитель-   проследить на примерах из жизни   детских учреждений. Углубленный

ства, изданном в 1917 году, оп-

ределившем задачи и персиектипы

развития материнства и детства,

говорилось: «Два миллиона едва

затеплившихся на земле жизней
ежегодно гасли в России от тем-

ноты и несознательности угнетен-
ного народа, -от косности и рав-

нодушия классового государст-

ва...».

Только в Советской стране за-

бота о подрастающем поколении

стала функцией государства, при-

чем одной нз самых важных. Все,
что связано с этим, закреплено в

Законе РСФСР о здравоохране-

нии, пятый раздел которого посвя-

щен охране материнства и детства.

Действенность    Закона    можно

нашего района.

Растет сеть детских дошкольных

учреждений, улучшаются санитар-

но-гигиенические условия в дет-

ских учреждениях села, вводятся

в строй типовые помещения. Сего-
дня в совхозах осталось только

два детских сада, расположенных

в старых помещениях, а в деся-

той пятилетке и на их месте под-

нимутся полные света здания яс-

лей-садов.
Каждый второй ребенок Слан-

цевского района посещает детский
сад или ясли, причем четыре пя-

тых всех расходов на их содержа-

ние берет на себя государство.

Более 4 тысяч  рублей    ежегодно

врачебный осмотр, определение со-

держания гемоглобина, подготов-

ка персонала, составление плана

оздоровительных мероприятий с

учетом индивидуальных особенно-
стей детей — все это начинается

еще в первых числах мая. А в

сентябре отдохнувшие, загорелые

и окрепшие дети вновь проходят

свой «итоговый осмотр», который
обычно радует и воспитателей, и

медицинских работников.
Необходимо помнить, что толь-

ко четкая, слаженная работа всех

организаций и служб, обеспечива-
ющих создание необходимых ус-

ловий для детей, даст возмож-

ность вырастить здоровое поколе-

ние, поколение строителей комму-

генератныи заводы, в строи-

тельном тресте № 63, на пред-

приятиях местной промышлен-

ности, в автохозяйствах. Низок
уровень развития физкультуры
в наших совхозах, где только

1 —2 процента трудящихся сда-

ют нормы ГТО.
У нас еще слаба материаль-

ная база коллективов физкуль-
туры. На стадионах города нет

комплекса спортивных соору-

жений даже для сдачи норм

комплекса ГТО, не говоря уже

о развитии легкой атлетики.

На стадионе «Химик» вот уже

более пяти лет строят беговую
дорожку 1 а в объединении «Ле-
нинградсланец» пока не планн-

руют благоустройство стадио-

на «Шахтер».
Одна из главных причин та-

кого положения — недооценка

руководителями предприятий,
учреждений, организаций, сов-

хозов и даже школ физической
культуры как важной грани

коммунистического воспитания

трудящихся, и особенно моло-

дежи.

Настала пора изменить от-

ношение всех руководителей
больших и малых предприятий
к развитию физической культу-

ры и спорта и сделать ее до-

ступной для всех.

А. МИХАЙЛОВ,
председатель      городского

комитета   по   физкультуре
и спорту.

расходуется па оесилатные молоч-

ные смеси. Наши малыши получи-   нистического общества
ли новую молочную кухню. Выде-                              М. ФОМЕНКО,
лено помещение для детской по-                          районный педиатр

ликлиники-филиала;  где уже сей-                          Сланцевской ЦРБ.

«Органы и учреждения здравоохранения... при ак-

тивном участии Общества Красного Креста РСФСР и

других общественных организаций призваны обеспе-
чивать пропаганду научных медицинских и гигиени-

ческих знаний среди населения».

(Из статьи 42 Закона РСФСР о здравоохранении).

В настоящее

время санитар-
ное просвеще-
ние, распрост-

ранение медицинских знаний и

гигиеническое воспитание   насе-

ФЛАГ   МЕДИЦИНЫ
правленную на   борьбу    против

пьянства и алкоголизма.    Чита-
леиия   —  одно из действенных  ются лекции, совместно с работ-
методов повседневной   лечебной  пиками Дома   культуры   горня-

и профилактической деятельно
сти врача. Ведущее место в
устной пропаганде занимает

лекция.
Совместно с обществом «Зна-

ние» на    промышленных   пред-

приятиях, в учреждениях  наше

го   города ежемесячно
лекции, цель    которых

!Войков организуются вечера

идет за человека».

На крупных предприятиях

нашего города — комбинате
<Сланцы», цементном заводе,

шахтах, лесокомбинате прово-
дится гигиеническая лодготов-

читают ка рабочих. Врачи центральной
осве-  районной    больницы и санэпид-

ЯЗЫКОМ ЦИФР
И ФАКТОВ
+ Амбулаторно - поликли-

ническая помощь оказывается

двумя взрослыми и двумя

детскими поликлиниками. Чис-
ло посещений поликлиники

ежегодно превышает 350 тысяч,
из  них стоматологической  по-

ликлиники — около 50 тысяч.

Кроме того, врачи поликлиники

(в основном участковые) про-
водят от 20 до 25 тысяч посе-

щений больных на дому. Стан-
ция скорой помощи ежегодно
осуществляет свыше 20 тысяч
вызовов, выезды осуществля-

ются как правило не позже
15 минут.

щение какой-либо одной    темы,   станции обучают слушателей по

одного вопроса.    Так, в  первом   специальным программам гигие-
полугодии нынешнего года было   ны труда.

прочитано 232 лекции. Кроме       Пропаганда медицинских и

того, в четырех цехах комбина-   гигиенических знаний среди на-

та «Сланцы», в Доме культуры   селения проводится активно в

горняков   работают      лектории   жизнь  не   только   в    пределах

«За здоровый быт» и «Во имя
жизни человека».

С 1972 года в нашем городе

работает народный университет

здоровья. Сначала было всего

три факультета, на которых
обучалось 126 человек. В этом

году действуют уже шесть фа-
культетов. Число слушателей
337.

Хорошо зарекомендовала се-
бя «школа молодоженов». За
время существования через

«школу молодоженов» прошло
почти 250 человек.

Врачи проводят большую
профилактическую    работу,   на-

города, но и на селе. Врачи пе-

риодически выезжают на фельд-
шерские пункты.

Пропаганда медицинских и
гигиенических знаний среди на-

селения — работа каждоднев-
ная, требующая постоянного со-

вершенствования знаний самих
специалистов. Рассказанное вы-
ше — это лишь небольшая часть
того огромного труда, направ-
ленного на укрепление здо-

ровья людей.

В. МУРАВЬЕВА,
главный врач Дома сани-
тарного просвещения.



МЕСЯЧНИК БЕЗОПАСНОСТИ ДВИЖЕНИЯ

ЗА     ДИСЦИПЛИНУ
И ПОРЯДОК НА ДОРОГАХ!

С первого сентября в Ленин-
граде и области проводится ме-

сячник безопасности движения.

Этот ежегодный смотр дисци-

илины на дорогах стал тради-

ционным. Главная его задача

— активизация борьбы с до-

рожно-транснортными проис-
шествиями.

К сожалению, уровень ава-

рийности па дорогах области
все еще высок. За семь меся-

цев в области было совершено

более тысячи таких происше-

ствий. Было много пострадав-

ших. Основная причина дорож-

ных иниидентов — слабая дис-

циплина водителей и пешехо-

дов. При этом особо надо об-
ратить внимание, что 85 исше-

ходов находились в нетрезвом

состоянии.

Чаще всего нарушения, по-

влекшие за собой аварии, про-

исходили по следующим причи-

нам: превышение скорости,

движение по встречной полосе,

неправильный обгон и проезд

перекрестков. И что хуже всего

для водителя — управление

транспортом в нетрезвом со-

стоянии. А таких случаев за

семь месяцев нынешнего года
было немало — 243.

Есть и факты другого .ха-

рактера, особенно связанные с

детским травматизмом. За' то

же время на дорогах области
пострадало 133 ребенка. 20 де-

тей (в возрасте до семи лет)
попали в дорожные происше-

ствия в результате безнадзор-
ности. Это свидетельствует об
ослаблении профилактической
работы в школе и семье.

В сентябре дорожная об-
становка усложняется. Дети
возвращаются в школу, закан-

чивается пора массовых отпу-

сков. Это должно еще больше
настораживать.

Какие же мероприятия вклю-

чает нынешний месячник?

Прежде всего активизацию

пропаганды правил дорожного

движения среди населения, уси-

ление профилактической рабо-
ты на автопредпрнятиях, в уч-

реждениях и школах. Будет
усилен надзор за движением на

дорогах со стороны работни-
ков Госавтоинсиекции и боль-
шого отряда общественных ин-

спекторов.

Строжайшую требователь-
ность должны проявлять в ав-

тохозяйствах. Ни один случай
нарушения правил движения не

должен быть обойден молчани-

ем. Пьяницам за рулем надо

объявлять беспощадный бой.
Необходимо обсуждать поведе-

ние нарушителей на общих со-

браниях. Гласность — главная

сила коллективного воспита-

ния.

Проведение месячника преду-

сматривает привлечение сил и

средств предприятий и органи-

зации, совхозов и колхозов для

усиления воспитательной рабо-
ты с водителями и пешехода-

ми, к обеспечению безопасно-
сти иа дорогах нашей области.

Активное участие, посильный
вклад каждого гражданина в

борьбу с дорожными происше-

ствиями — залог успешного

проведения месячника, реши-

тельного укрепления дорожной
Дисциплины. Это касается и

водителей,  и  пешеходов!

П. КУЛЕШОВ,
заместитель начальника уп-

равления ГАИ Леноблгор-
исполкомов.

Аркадию БОВКИНУ
Поздравляем с восемнадцатиле-

тием, желаем здоровья, успехов в

учебе, личного счастья.

Мама, Вова, родные.

Вере Никаноровне
ФЕДОСОВОЙ

Сердечно    поздравляем  с; днем

рождения. Желаем здоровья, сча-

стья, трудовых успехов.

Администрация,       партийная,

профсоюзная         организации

Сланцевского мехлесхоза.

Ивану Васильевичу
БОБРОВИЧУ

Поздравляем   вас  с шестидеся-

тилетием  и  уходом   на  заслужен-

ный отдых. Желаем хорошего здо-

ровья и  счастья в личной   жизни.

Коллектив станции   Сланцы.

Нине ВАСЬКИНОЙ
и Анатолию КУДРЯВЦЕВУ

Поздравляем   с  началом   семей-
ной жизни, желаем много счастья,

верной любви и взаимного уваже-

ния.   •

• Бабушка, тетя Галя, тетя Ира,
дядя   Коля, дядя Федя, дядя

Толя.

Нине ВАСЬКИНОЙ
и Анатолию КУДРЯВЦЕВУ

Дорогие дети! Поздравляем вас

с началом семейной жизни. Же-
лаем сохранить на всю жизнь лю-

бовь, верность и уважение друг к

другу.

Родители, Олег.

Нине ВАСЬКИНОЙ
и Анатолию КУДРЯВЦЕВУ

Поздравляем вас с вашим сча-
стливым днем. Пусть любовь,
дружба и счастье будут вечными

спутниками в пашей жизни.

Бабушка, дядя Толя.

Телевидение

„ИСТОРИЧЕСКИЙ
УРОЖАЙ" ПИНОЧЕТА

Издающаяся в подполье га-

зета «Унндад антнфасиста» —

печатный орган чилийского со-

противления — опубликовала
статью о положении сельского

хозяйства в Чили.
Агентство печати Новости

предлагает вниманию читате-

лей эту статью с незначитель-

ными сокращениями.

Когда чилийская хунта насиль-

ственным путем захватила в 1973
году власть, она громкогласно за-

явила, что добьется «увеличения

продуктивности в сельских рай-
онах». Минуло почти два года во-

енного правления в Чили, а сель-

скохозяйственное производство ни

то чтобы продвинуться вперед,

наоборот, по главным показате-

лям сделало значительный шаг

назад. Вот как обстоят дела, в ча-

стности, в зерновом хозяйстве.

Первый урожай зерна, который
собрала хунта, составил 870 ты-

сяч тонн. Основа этого урожая

была заложена еще в годы прав-

ления Народного единства, обес-
печившего четкое планирование,

кредитование сельского хозяйства,
снабжение его удобрениями и так

далее.

Приписав себе успехи, в кото-

рых нет даже доли ее заслуг,

хунта поспешила объявить, что

следующий урожай станет «исто-

рическим». Помощник секретаря

по сельскохозяйственному разви-

тию Ренато Гасмури назвал даже

конкретную цифру: 1.100 тысяч

тонн. Тогда же было решено

вдвое сократить импорт зерновых.

Прошло время, и официальная
статистика засвидетельствовала,

что хунта потерпела «нсториче- .

ский провал». В мае государствен-

ное предприятие «Комерсио агри-

кола» сообщило, что урожай со-

ставит «лишь 800 тысяч тони».

Позднее была назвала цифра 750

тысяч. Наконец газета «Мерку-
рио», считающаяся официозом
хунты, заявила, что «нынешнее

производство зерна составит по-

рядка 600 тысяч тонн».

В то же время чилийский эко-

номист Хорхе Сотомайор писал в

журнале «Эрсилья», что, по его

мнению, нынешний урожай ока-

зался меньше самого низкого уров-

ня — 593 тысяч тонн, зарегистри-

рованного в начале 30-х годов,

когда в сельском хозяйстве Чили
ощущались последствия мирового

экономического кризиса 1929 года.

Среди прочих фактов, подтвер-

ждающих провал аграрной поли-

тики хунты, X. Сотомайор привел

сокращение . сельскохозяйствен-
ных кредитов и продажи удобре-
нии. «На протяжении 36 лет, что

я занимаюсь аграрными делами, —

подчеркнул он, — ие помню ни

одного случая, когда за три меся-

ца до сбора урожая ни одни кре-

дитор не запросил или не взял

кредит ни в одном из центров фи-
нансирования».

Очереди за хлебом на улицах

Сантьяго и других чилийских го-

родов в последние недели стреми-

тельно растут. Они свидетельству-

ют об остром зерновом кризисе.

Участились ограбления хлебных
лавок.

Отмена аграрной реформы, воз-

вращение латифундий их преж-

ним владельцам, сокращение про-

изводства сельскохозяйственных
продуктов — все это на руку лишь

крупным землевладельцам. Что ка-

сается трудящихся, то ио воле

хунты они вынуждены прозябать
в нищете и голоде.

(«Унидад антифасиста» —

АПН).

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 29 АВГУСТА
9.25 — «Один за всех, и все за

одного». Передача из Ленинграда.
Цв. тел. 10.10 — О. и А. Лавро-
вы — «Следствие ведут Знатоки».
Телевизионный многосерийный ху-
дожественный фильм. Дело 10 —

«Ответный удар». 3-я серия. Цв.
тел. 11.40 — «Творчество народов

мира». Цв. тел. 14.15 — Програм-
ма документальных фильмов.
15.15 — «Слово — ученому». 15.30
—   «Русская речь». 16.15 — Кон-
церт. Цв. тел. 16.45 — «Впервые
иа экране ЦТ». Фильм —детям.

«Семург». Цв. тел. 18.00 — Ново-
сти. 18.15 — «Здравствуй, шко-

ла!». Цв. тел. 18.30 — «Рондо».
Фильм-концерт. 18.45 — Премьера
телевизионного документального

фильма «Мирной жизни тебе, Ев-
ропа». 19.45 — «На экране — ки-

нокомедия». «Улица полна неожи-

данностей».           Художественный
фильм. 21.00 — «Время». 21.30 —

Концерт, посвященный Дню шах-

тера. Цв. тел. 23.00 — Междуна-
родные соревнования по боксу.
Полуфинал. Передача из Ленин-
града. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ  ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 29 АВГУСТА
18.30 — «В мире науки». «Про-

блемы демографии». 19.00 — «Ле-
нинград»."^ Информационная про-

грамма. 19.20 — «Площадь дека-

бристов». Премьера хроникально-

документального телевизионного

фильма. Цв. тел. 19.55 — «Поет
И. Поиаровская».  Цв. тел.    20.25
—  Турнир по хоккею на приз га-

зеты «Советский спорт». 3-й пери-

од. Трансляция из Дворца спорта

«Юбилейный». Цв. тел. 21.30 —

«Актеры и роли». 23.00 — Ново-
сти.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 28 АВГУСТА

14.20 — Программа передач.

15.40 — «Хлеб нашего завтра».

Научно-иопулярный фильм. 15.50
— Короткометражный фильм «Фа-
нос-неудачник».   16.50  — Художе-

Кино

КИНОТЕАТРУ «ТРУД»

ТРЕБУЮТСЯ

УБОРЩИЦЫ.

В помещении центральной
районной больницы с 12 час.
1 и 2 сентября 1975 г. будет
работать Ленинградская про-
тезно-ортопедическая брига-
да. Иметь при себе паспорт

и  пенсионное удостоверение.

ственный телефильм «Возвраще-
ние Кэста». 18.00 — Программа
передач. 18.05 — «Природа и че-

ловек». «В поисках равновесия».

19.00 — «Молодежная студия».

«Школьный звонок». 19.30 — «Дет-
ский экран». «Мастерим игруш-

ки». 20.00 — Цв. тел. «Дмитрий
Шостакович». 20.30 — «Актуаль-
ная камера». 21.30 — Цв. тел. От-
борочный матч олимпийского тур-

нира ио футболу: сборная СССР
— сборная Норвегии (из Осло).
23.00 — Сиорт. Объявления. Рек-
лама. 23.15 — 23.40 — «Песни
для вас». Телефильм.

ПЯТНИЦА, 29 АВГУСТА
14.10 — Вечерняя программа.

15.15 — Короткометражный фильм
«К сыну». 15.45 — Художествен-
ный фильм «Журналист», 2-я се-

рия. 17.30. — «По страницам лю-.

бимых опер». Телефильм. 18.15 —

Программа передач. 18.20 — «Ак-
туальная камера» (на русск. яз.).
18.35 — «Прощальный матч Яши-
на». Фильм. 19.45 — «Счастливые
острова». Телефильм. 20.00 — «О
здоровом питании». 21.30 — «Ак-
туальная камера». 22.00 — Цв.
тел. Художественный фильм «С
тобой   и   без   тебя».

31 августа 1975 года в парке отдыха в Лучках про-

водится традиционная ярмарка в честь праздника

День шахтера.

На ярмарке будет представлен широкий ассорти-

мент промышленных товаров, кроме того, ярмарку бу-
дут обслуживать буфеты комбината общественного
питания и концерты самодеятельности и аттракционы.

Ярмарка проводится с 9 до 15 часов.

В это же время работают промтоварные магазины

«Ландыш», «Ромашка», универмаг, «Школьник»,
хозяйственных товаров.

Посетите ярмарку и промтоварные магазины!
ГОРТОРГ.   •

СЛАНЦЕВСКОЙ НЕФТЕБАЗЕ

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ.

СЛАНЦЕВСКОМУ ЛИНЕЙНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ АВТОМОБИЛЬНЫХ ДОРОГ

ТРЕБУЕТСЯ
на постоянную работу

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК.
Обращаться по адресу: Комсомольское шоссе, дом

№ 21, линейное управление автодорог.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 28 авгу-

ста — «Голос любви». Начало в

17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 28 авгу-

ста — сборник комедийно-сати-
рических фильмов. «Самогонщи-
ки» и др. Начало в 12,. 14, 18.15,
20.10, 22 часа. Для детей. Кино-
фестиваль «Здравствуй, школа!».
«Неуловимые мстители». Начало в

16 часов. 29 августа — новый
цветной американский кинофильм
«О, счастливчик». (Две серии).
Начало в 10, 13, 18.15, 21 час.

Для детей. «Новые приключения

неуловимых». Начало в  16 часов.

ХЛЕБОКОМБИНАТУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную и временную работу

ГРУЗЧИКИ мучного склада.

Среднемесячная заработная плата 130 рублей.

КОМБИНАТУ    «СЛАНЦЫ»

ТРЕБУЮТСЯ
КРАНОВЩИКИ    на    портальный   перегрузочный
иферный   кран    КППГ-5-30-10,5.
Обращаться в отдел кадров СПК «Сланцы».

Коллективы УМ-241 и СПМК-68 треста № 37 выражают собо-
лезнование семье Даниловых по поводу трагической смерти мужа

ц отца.

Сердечно благодарим служащих заводоуправления, рабочих
РМЦ и стройспецучастка, сотрудников здравпункта цемзаво-
да, медработников, одноклассников, соседей по дому и других
лиц, оказавших помощь в похоронах и разделивших скорбь и
утрату дорогого, любимого сына и брата Вадима.

Забелкины.

Благодарим жильцов дома № 21 по улице Ленина за по-
мощь, оказанную в похоронах Корак Василия Ефимовича.

Жена, дети, родственники.
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